

auftragswerk wurde verlegt

Beigesteuert von Fabian Schneider
Montag, 11. September 2017

Unser Auftragswerk wurde verlegt! Vor zwei Jahren haben wir das Magnificat von Magdalena Zimmermann mit Danilo Tepsa uraufgeführt - jetzt erscheint das Stück in wenigen Tagen bei Schott Music.

Das Stück einzustudieren und aufzuführen hat uns damals große Freude bereitet. Dass das Stück nun auch allen anderen interessierten Chören zur Verfügung steht, finden wir toll - und natürlich bedanken wir uns bei der Komponistin ganz herzlich für die freundliche Widmung!